

TROX PARTICIPA EN EL CONGRESO INGENIERÍA HOSPITALARIA

[Volver al sumario](#)

Fecha	firma
07/10/2021	Empresa / Mercado / Medios

Una edición más **TROX participa en el Congreso de Ingeniería Hospitalaria**, los entre los días 27 y 29 de octubre en Gijón.

Este congreso, además de para reencontrarse tras los duros momentos de incertidumbre vividos, servirá para poner en común evoluciones y cambios que se están produciendo en nuestros centros sanitarios tras la pandemia.

TROX ha estado siempre muy volcada con este sector y mucho más durante la crisis provocada por la COVID-19. Nuestra experiencia y know-how nos han permitido suministrar soluciones totalmente personalizadas y en tiempo récord con las que atender las demandas que desde nuestros hospitales nos llegaban.

Este congreso nos brinda una ocasión única para retomar el contacto con los profesionales de la prescripción sanitaria. Con este fin, contamos durante los días del evento con un pequeño espacio destinado a la atención de visitantes. Además del espacio destinado a la

[atención de visitantes](#) , también participamos dentro del espacio de

[Comunicaciones orales del Congreso](#)

, a través de nuestro experto en tecnologías de producto, Javier Aramburu, trataremos el **Control de presiones diferenciales y flujos de aire en habitaciones de infecciosos e inmunodeprimidos**, el día **28 de octubre a las 18:00 horas** (sala anfiteatro)

Desde la organización se ha trabajado en ofrecer un programa con las mejores experiencias y proyectos en los distintos campos de ámbito sanitario con el fin de que las infraestructuras sanitarias se conviertan en entornos más avanzados, preparados, amigables y respetuosos con el medioambiente.

Puedes consultar toda la información de este evento en la [web del Congreso](#).